

Jeune Garde 1 se déplaçait à BRETEUIL WG TT 3
(JOURNEE 7 - Samedi 5 Mai 2018)

Laurent :

« Compte rendu pour l'équipe 1, pour cette dernière journée de la seconde phase et pour cette saison. Désolé pour le retard, vu le déplacement, nous sommes restés sur place. Ce qui explique le debrief tardif.

Dernier match et déplacement le plus éloigné de la seconde phase à BRETEUIL avec notre Président Stéphane.

Quatres « lascars » de moins de 20 ans nous attendaient de pieds fermes, dans une salle où une Pré Nat et une Nationale jouaient également sous une chaleur accablante et où malheureusement nos tables de jeu étaient installées dans le sens transversal de la salle, qui avec le soleil n'arrangeais pas les choses.

Nous nous inclinons sur le score de 11 03, défaite, si je peux dire logique, avec encore une fois 5 belles contre nous . Notre niveau de jeu est bon mais pas de réussite et n'oublions pas que c'est de la R1 donc on prend de l'expérience.

Les quatres lascars nous opposaient comme classement 1713 1710 1624 1610

Pour les rencontres :

Greg +1610 -1624 -1710

Tony +1610 -1713 -1710

Moi +1624 -1713 -1710

et Sébastien -1610 -1624 -1713.

Pas grand chose à dire... que nous avons fait de notre mieux dans cette phase et que cela nous servira d'expérience. A part ça l'après match à été plus que sympa et l'on a fêté ça dignement avec notre Président au retour à l'hôtel. Grand merci à Stephane pour tout.

Maintenant je voudrai faire un debrief général pour cette saison qui vient de s'achever. Je suis encore une fois, un capitaine comblé, avec une très belle saison, la montée en R1 en première phase (une 1ère pour le club !!!)

et une deuxième phase où l'on savait que ce serait compliqué, étant donné que c'était une première. Mais on a rien à regretter, vu la tournure des rencontres et le nombre de belles perdues qui aurait pu inverser le score de certains matchs et changer notre destin.

Mais comme on dit : « c'est reculer pour mieux sauter » et sachant que l'année prochaine, un nouveau joueur, mieux classé, intégrera notre équipe. Je veux nommer David CHAUVET, sera un booster pour la team 1 (je veux encore une fois par la même occasion lui souhaiter la bienvenue à la à JGT), qui nous permettra de repartir de plus belle (NON PAS DE BELLES !!!)

Merci à mes coéquipiers Sébastien BLONDEAU , Grégory FLOURENT et Tony BOUBAY pour votre confiance, votre bonne humeur, votre investissement, votre engagement bref VOUS, pour cette belle saison qui en appellera d'autres

Merci à tout le staff technique tout au long de cette année, à Nicolas GOBETTI pour la gestion des équipes, aux bénévoles, à vous licenciés de la JGT et un grand merci à « the boss » Stéphane DEKEUKELAERE, notre Président, sans qui tout cela ne serait pas possible.

Voilà j'en ai fini et je voudrais terminer en vous souhaitant à tous de bonnes vacances !!!

VIVE MON CLUB LA JGT !!! »